



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Junio de 2014

INFORME DE PRENSA CARU

LA CARU ENTREGÓ ÁRBOLES AUTÓCTONOS EN LA CIUDAD DE ARTIGAS (ROU)

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) entregó 62 árboles de Ibirapitá y Ceibo a las autoridades del Regimiento Guayabos de la ciudad de Artigas, ROU. La entrega, que se concretó el jueves 19 de junio de 2014, se hizo en el marco de los festejos de los 250 años del natalicio del General José Gervasio Artigas. El evento se llevó a cabo en la plaza que lleva el nombre del jefe oriental. Los árboles entregados forman parte de la producción de plantas autóctonas que la CARU realiza en su propio vivero en las instalaciones de la CARU del Puente Libertador General San Martín (PLGSM).

Participaron de la ceremonia la Intendente de la ciudad de Artigas, Licenciada Patricia Ayala, el Jefe del Regimiento Guayabos, Teniente Coronel Juan Carrere, la Directora de la Escuela N°1, Mónica Suárez, directivos y alumnos del establecimiento educativo, los funcionarios de la CARU, Walter Barrios y Héctor Viera, integrantes del Comité Patriótico de Artigas, público en general.

El jefe del Regimiento Guayabos, se mostró complacido con la convocatoria popular y la plantación del árbol de Ibirapitá y expresó que la idea es cubrir la demanda de todos los centros educativos, de manera que este mes los jóvenes al plantar un árbol, sepan tener presente la personalidad de Artigas.

En tanto la Intendente de Artigas, destacó el acto de homenaje a Artigas, el compromiso que asumen los niños y la participación de ellos en distintas actividades y en especial en la plantación del árbol de Ibirapitá.

Las autoridades del Regimiento entregaron los árboles a distintos centros de enseñanza e instituciones sociales y deportivas artiguenses. En el acto los alumnos de la Escuela N° 1, que fueron invitados especialmente por el Comité Patriótico, plantaron de manera simbólica un árbol de Ibirapitá.

Cabe destacar que el Ibirá pitá es un árbol autóctono de las islas del Río Uruguay frente al Departamento de Artigas. Ibirá pitá es un nombre de origen guaraní que significa palo colorado aludiendo al característico color que adquiere la madera del árbol al ser cortada y oxidarse en contacto con el aire.

La producción de plantas autóctonas y su posterior donación a las comunidades, forma parte de las actividades que desarrolla la CARU como una manera de contribuir al desarrollo social sostenible tomando como punto de partida el desarrollo personal, a través de procesos educativos formales y no formales.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY





COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

